



LA POSITIVIDAD DE LOS EXAMENES SIGUE SIENDO ALTA.

Contagios de covid van a la baja, pero se suma un fallecido en San Antonio

La Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Salud de la Región de Valparaíso reportó una disminución en la cantidad de casos de covid 19 en la provincia de San Antonio.

De acuerdo al boletín diario de ayer, hubo 19 casos positivos, uno menos que el domingo, cuando se notificaron 20.

La cifra está aún más por debajo de las 30 infecciones reportadas el sábado.

Los casos activos, es decir de personas que aún pueden contagiar a otras, llegaron a los 69.

Con esto, el total de casos llega a 48 mil 447 en la provincia de San Antonio a lo largo de toda la emergencia sanitaria.

Tristemente se reportó una nueva víctima fatal. Se trata de una persona de la comuna de San Antonio,

que suma 360 decesos a lo largo de la pandemia.

Con esto la cantidad de fallecidos solo en lo que va de 2023 se eleva a 11, revirtiendo la tendencia que se arrastraba en la recta final del 2022. En diciembre de año pasado los muertos por covid fueron nueve.

En total, la provincia suma 604 fatalidades por causas asociadas al coronavirus.

En cuanto a la positividad de los exámenes PCR, esta llegó al 8 por ciento en la Región de Valparaíso, pero con una baja cifra de exámenes realizados. Solo 524 en un día.

Para los test de antígenos la positividad es del 16 por ciento.

De acuerdo al reporte de la Seremi de Salud, en la región hay tres camas críticas ocupadas por causa del sars-cov-2. 